



2024. 9. 2

まだまだ残暑が続きますが、朝夕の空気の変化に、少しずつ秋の気配を感じられるようになってきました。夏の疲れがでやすい時でもありますので、無理なく生活できるよう配慮していきたいと思ひます。



氷・色みず・寒天あそび

水あそびがなかなかできなかった代わりに、室内で氷あそびや寒天あそび、テラスで色水あそびを楽しみました。タライに氷を入れると、「つめたい!」というような表情をし、氷を触った手を頬に当てる仕草がみられ、寒天を入れると、「なんだろう?」と興味津々に近づき、指先でツンツン、手でペタペタ。柔らかいとわかると指先を寒天にずぼっ! その後は手でぐちゃぐちゃに。気持ちよい感触に大喜びの子どもたちでした。また、色水あそびでは、タライ3つに3色の色を作ると、カップやボトルに色水を入れジュース屋さんになり、「ジュースどうぞ」「おいしいね」など子どもたちとやり取りをして楽しんで、色々な色を混ぜて「赤が紫にかわったね」と色の变化に気づいたりしました。



おねがい

*9月も暑さが予想されますので、薄着の服装でお願いします。朝夕が涼しくなってきましたら、上着での調整をお願いします。

*天候や気温によっては水あそびや沐浴をしますので、プールバックを持って来てください。

*戸外あそびや散歩にでかける機会が増えると思ひますので、靴のサイズや帽子のサイズの

確認をお願いします。



9月の活動

*気温や体調をみながら、引き続き水あそびを楽しみたいと思ひます。

*暑さが落ち着いてきましたら、戸外で砂あそびをしたり、散歩に出かけたりし、秋の虫をみつけたり草花に触れたりして、秋を探して楽しみたいと思ひます。



9月の予定

10日(日) 身体測定

18日(水) 誕生会

26日(木) 避難訓練

